



GRESSY FLASH

Numéro 309

21 décembre 2025



Madame, Monsieur,

À l'approche de Noël, notre village revêt ses plus belles couleurs et retrouve cette atmosphère unique faite de lumière, de partage et de convivialité. En cette fin d'année, l'équipe municipale et moi-même souhaitons vous adresser un message de gratitude, d'espérance et d'unité.

2025 a été une année faite de défis, mais aussi de beaux projets menés ensemble. Grâce à votre engagement, à vos initiatives, à votre sens de la solidarité, notre village continue sur sa lancée tout en préservant ce qui fait sa richesse : son esprit familial, sa simplicité, sa bienveillance. Noël est l'occasion de rappeler combien ces valeurs nous rassemblent et nous guident au quotidien.

En ces jours de fête, nous avons une pensée particulière pour celles et ceux qui traversent des moments difficiles, pour les personnes isolées, malades ou endeuillées. Que la chaleur de notre communauté puisse, autant que possible, leur apporter réconfort et soutien. Nous saluons également l'investissement de nos associations, de nos bénévoles, qui contribuent tout au long de l'année à faire vivre notre village et à créer du lien entre les générations.

Que ces fêtes soient pour chacun d'entre vous un moment de pause, de joie partagée et de douceur retrouvée. Puissez-vous profiter pleinement de vos familles, de vos amis, et de tout ce qui fait le bonheur simple de la vie villageoise. Ensemble, continuons à bâtir un village vivant, solidaire et tourné vers l'avenir.

Au nom du conseil municipal, je vous souhaite à toutes et à tous un très joyeux Noël ainsi qu'une belle et sereine fin d'année.

Que 2026 nous apporte santé, énergie et de nouveaux projets porteurs d'espoir pour notre commune.

Avec toute notre chaleureuse amitié et notre dévouement.

Bien à vous,

Jean-Claude Geniès, Maire.

Nous vous rappelons que vous pouvez disposer des informations urgentes et importantes sur votre téléphone mobile.

Où que vous soyez, restez connecté avec votre ville. CentoLive est une application développée par Centaure Systems qui vous permet de suivre en temps réel, le contenu du panneau électronique d'information municipale de la mairie.

Vous pouvez charger et installer cette application sur votre smartphone très rapidement.



CONSEIL MUNICIPAL DU 14 NOVEMBRE 2025

- Acquisition de 3 parcelles de terrains auprès d'Aéroport de Paris dans le cadre de la fin des travaux CANAMARNE
- Travaux de réfection du clocher de l'Église Saint-Denis confiés à l'entreprise AETIUS pour un montant total de 48 890.39 Euros HT et montage du ou des dossiers de demande de subvention confié au service mutualisé de la Communauté d'Agglomération Roissy Pays de France
- Vote d'une subvention exceptionnelle de 500 Euros au profit du GAG pour l'organisation de la soirée « Beaujolais Nouveau »
- Avis favorable à la signature d'une convention de mise à disposition de locaux et matériels au profit du Service Petite Enfance (Microcrèche « Le Nid des Schtroumfs ») de la Communauté d'Agglomération Roissy-Pays de France.

CONSEIL MUNICIPAL DU 12 DECEMBRE 2025

- Autorisation donnée au maire de mettre en recouvrement les recettes et d'engager, de liquider ou de mandater les dépenses de la section de fonctionnement 2026 dans la limite de celles inscrites au budget de l'année 2025 dans la limite du quart des crédits ouverts
- Demande de subvention auprès de la Région Ile-de-France (Ile de France Nature) pour l'acquisition de parcelles d'Aéroport de Paris et de leurs replantation
- Par suite d'un délai de plus de 6 mois d'études de répartition des puissances distribuées par le transformateur de la Place Athéna, délai demandé par Enedis pour l'installation d'une ligne supplémentaire suffisamment puissante pour l'ensemble des travaux prévus à la salle des fêtes, il a été décidé de suspendre les travaux et de les reporter fin 2026 début 2027. La salle des fêtes sera donc disponible pour les activités associatives et les locations au moins jusqu'en septembre 2026.
- Avis favorable au recours au dispositif du service civique permettant d'accueillir un volontaire pour une mission d'intérêt général, conformément aux dispositions légales et réglementaires en vigueur

RAPPEL : Le dépôt de poubelles sur la voie publique est strictement encadré par la loi et les règlements de collecte : il est interdit de les laisser dehors en dehors des heures de collecte. Pour éviter tout risque, rentrez vos conteneurs dès la fin de la collecte. Le respect de ces règles participe à la propreté urbaine et à la sécurité des piétons tout en préservant l'image de notre village.

www.jedonnemonelectromenager.fr

Votre gros électroménager collecté gratuitement au sein de votre domicile, une alternative au dépôt en déchèterie.

En partenariat avec Ecosystem, le Sigidurs propose sur toutes les villes de son territoire un nouveau service de collecte à votre domicile de votre gros électroménager dont vous souhaitez vous défaire.

Plus besoin de sortir les appareils sur le trottoir, Ecosystem vient les collecter au sein de votre domicile, gratuitement et sur rendez-vous.

12 produits sont acceptés dans les collectes à domicile dont : réfrigérateur, lave-linge, sèche linge, lave-vaisselle, four, micro-ondes, cave à vins, cuisinière, hotte aspirante.

Qu'ils soient fonctionnels, à réparer ou à recycler, Ecosystem reprend vos équipements sans que vous ayez à vous déplacer.

En plus d'un service pratique et de proximité, c'est également un geste en faveur de l'environnement puisque 40% des appareils sont réemployés par une structure de l'économie sociale et solidaire, partenaire d'Ecosystem ou à défaut sont recyclés dans le strict respect des normes environnementales.

Pour prendre rdv : www.jedonnemonelectromenager.fr

Vous recevrez ensuite une confirmation par mail et devrez respecter les consignes suivantes :

- Ne sortez pas votre appareil sur le trottoir, la collecte se fait au sein de votre domicile
- Votre électroménager doit impérativement être débranché et accessible, les tuyauteries purgées, les congélateurs dégivrés, et les cuisinières / fours / hottes dégraissés en surface.
- Soyez présent tout au long du créneau de collecte et gardez votre téléphone à proximité.
- Toute modification ou annulation doit être signalée au plus tard la veille de votre collecte.
- En cas d'absence injustifiée, votre collecte ne pourra être reprogrammée



Coupe de la peupleraie de Moulinçon

Un grand nombre d'administrés se sont émus de voir la belle peupleraie de Messy abattue à l'entrée de notre village. Le



champ est maintenant dévasté. Un courrier a été adressé par mail à Monsieur le Maire de Messy pour savoir si toute la procédure a été respectée et si, conformément aux obligations inhérentes aux espaces boisés protégés, la parcelle sera replantée et sous quel délai.

Soirée « Beaujolais Nouveau »



Plus de 170 personnes étaient présentes à la soirée Beaujolais proposée par le GAG et Gressy d'Hier et d'Aujourd'hui pour fêter le Beaujolais nouveau.

Après le repas composé de charcuterie, fromage et dessert le tout bien arrosé, la chorale "Chœur de Gressy" a charmé l'assemblée avec quelques chansons traditionnelles comme " Douce France, Mon amant de Saint Jean"...

Puis jeunes et moins jeunes ont rejoint la piste de danse sur des airs de tangos, valses etc....

La soirée s'est terminée à 2 heures.



Un grand merci à tous les bénévoles pour cette soirée réussie et leur engagement dans l'animation de notre village.

Marguerite Katzmann

Téléthon 2026 à PRECY-SUR-MARNE



Samedi 6 décembre au soir, la commune de Précy a vibré au rythme de la solidarité à l'occasion d'une soirée Téléthon réunissant près de 150 convives. Dans une ambiance chaleureuse et conviviale, les participants ont profité d'une choucroute généreuse accompagnée par un orchestre, transformant cette soirée rurale en un véritable moment de partage.



Grâce à l'engagement des bénévoles, des musiciens, des organisateurs et à la générosité du public, cette manifestation a permis de récolter un peu plus de 14 600 € intégralement reversés aux œuvres caritatives du Téléthon.

Un immense merci à tous les acteurs de cette réussite, preuve que la solidarité est plus forte que jamais, même – et surtout – au cœur de nos campagnes.

Notons que ce sont Lise et Enzo, sous la conduite de Youri, le professeur d'Arts Plastiques du GAG, qui ont réalisé une peinture représentant notre commune et son étang sous forme d'une partie de vitrail qui a été reconstitué avec l'ensemble des autres œuvres de chaque village Téléthon.

Au final : une superbe réussite !

Construction d'une aire protégée devant l'atelier municipal

La municipalité a commandé à l'entreprise LEGENDRE, l'édition d'une aire protégée destinée au stationnement des véhicules du service technique de la commune et à l'entreposage des containers à déchets affectés à l'usage des locataires de notre salle des fêtes mais aussi des employés municipaux. Le



montant des travaux s'élève à la somme de 56275, 50 € et sera financé à 50% de ce montant par une dotation de solidarité communautaire par Roissy-Pays de France.

Rappelons que notre atelier municipal a été visité par des malfaiteurs par deux fois. A

chaque fois, ceux-ci avaient subtilisé pour plus de 10.000 Euros d'outillage et d'ustensiles divers, très peu couverts par nos assurances.

L'aire de stationnement sera protégée par des grilles de deux mètres de hauteur, sera dotée d'une caméra et pour parfaire la protection, un système d'alarme a été installé dans l'atelier.

Cérémonie du 11 novembre 2025

Ce lundi 11 novembre 2025 nous nous sommes rassemblés pour la traditionnelle cérémonie du souvenir en hommage aux combattants morts pour la France .



Le dépôt de la gerbe au monument aux morts par le CME (conseil municipal des enfants) a réuni de nombreux habitants.

La matinée s'est poursuivie par un moment de reconnaissance envers la jeunesse , les diplômés du brevet et du baccalauréat (12 jeunes) se sont vus remettre des cartes cadeaux en récompense de leur réussite aux examens.



Cette belle cérémonie s'est terminée autour du traditionnel pot de l'amitié qui a rassemblé environ 95 personnes dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

La municipalité tient à remercier l'ensemble des participants pour leur présence et leur engagement à faire vivre la mémoire de l'histoire .

Catherine Brickert



Marché et Fête de Noël 2025

Le marché de Noël de l'école a plongé petits et grands dans une ambiance magique et conviviale ce samedi 13 décembre Les



stands, décorés avec soin, regorgeaient de créations artisanales, de décorations de Noël et de douceurs gourmandes, préparées avec enthousiasme par les commerçants, les parents d'élèves, les bénévoles fidèles du GAG et de la Médiathèque Intercommunale ainsi que l'équipe éducative. Ce

moment de partage a permis à chacun de se retrouver, d'échanger et de célébrer l'esprit de Noël dans la bonne humeur, le tout sous la houlette de Madame Magali Schlotter,

Présidente des Parents d'Elèves avec l'aide de notre équipe technique.

Beaucoup de travail pour peu de temps mais quelle réussite pour notre village et son école.

Le mardi suivant, les parents d'élèves de Nantouillet, de Saint-Mesmes et de Gressy accompagnés de leurs maires et de quelques adjoints, se sont retrouvés dans notre salle des fêtes



pour applaudir le spectacle de Noël des enfants de l'école. Sur scène, les élèves ont offert un merveilleux moment mêlant chants, danses et saynètes, préparés avec beaucoup de travail et de cœur. Les sourires, l'énergie et la fierté des enfants ont ému le public et ils ont cha-

leureusement été applaudis. Ce spectacle a parfaitement illustré la joie, la solidarité et la magie de Noël, laissant à tous de précieux souvenirs. On a pu applaudir notamment un tableau particulièrement original et réussi de jeux de « gambettes » sur la Marche de Radetzky de Johann Strauss qui a poussé le public à taper dans les mains sur les mesures de cette célèbre marche.

Nous adressons nos plus sincères remerciements à tous les bénévoles qui ont contribué à la réussite du marché de Noël et du spectacle de

Noël des enfants. Grâce à votre engagement, votre disponibilité et votre énergie, ces beaux moments ont pu voir le jour et apporter joie et magie aux petits et aux grands.

